

بيان بالمواصفات القياسية المصرية الصادرة في مجال أجهزة التنفس والمستلزمات التي تستخدم من الأطقم الطبية أو الأفراد لمواجهة
فيروس كورونا المستجد

ES standards	اسم المواصفة القياسية المصرية	رقم المواصفة القياسية المصرية	م
Standard No. 6576 / 2008 Breathing tubes intended for use with anaesthetic apparatus and ventilators	انابيب التنفس المستخدمة مع اجهزة التخدير والتنفس الصناعي	2008 / 6576	-1
Standard No. 6892 / 2009 Tracheal Tubes and Connectors	أنابيب ووصلات القصبة الهوائية	2009/6892	-2
Standard No. 7014-1 / 2009 Lung ventilators – Part 1: Particular requirements for critical b care ventilators	أجهزة التنفس الصناعي الجزء الاول: المتطلبات الخاصة لأجهزة التنفس الخاصة بالعناية المركزة	2009/1-7014	-3
Standard No. 7014-3 / 2009 Lung ventilators – Part 3: Particular requirements for emergency and transport ventilators	أجهزة التنفس الصناعي الجزء الثالث : المتطلبات الخاصة لأجهزة التنفس الخاصة بالطوارئ وأجهزة التنفس المتنقلة	2009/3-7014	-4
Standard No. 7415-1 / 2011 Respiratory therapy equipment - Part 1:- Nebulizing systems and their components (EN 13544-1:2007/A1:2009)	أجهزة العلاج التنفسي الجزء الأول : نظم البخاخات ومكوناته	2011 / 1-7415	-5
Standard No. 7415-2 / 2011 Respiratory therapy equipment - Part 2:- Tubing and connectors (EN 13544-2:2002/A1:2009)	أجهزة العلاج التنفسي الجزء الثاني : الانابيب والوصلات	2011 / 2-7415	-6
Standard No. 5613-1 / 2006 Medical electrical equipments part 1: general requirements for safety	المعدات الكهربائية الطبية الجزء الأول : متطلبات الامان العامة	2006/1- ٥٦١٣	-7

الهيئة المصرية العامة للمواصفات والجودة

Standard No. 7390 / 2011 Essential requirements for Medical devices and their accessories	الاشتراطات الاساسية للاجهزة (النبائط) و المستلزمات الطبية وملحقاتها	2011/ 7٣٩٠	-8
Standard No. 382-1 / 2005 ethyl alcoholpart : 1types of ethyl alcohol	الكحول الإيثيلي الجزء الأول: أصناف الكحول الإيثيلي.	2005/1-382 ملزمة	-9
standard no. 382-2 / 2005 ethyl alcoholpart 2 : the materials used for conversion of ethyl alcohol	الكحول الايثيلي الجزء الثانى : المواد المستخدمة فى تحويل الكحول الايثيلي	2005/2-382 ملزمة	-10
Standard No. 8048 / 2016 Liquid hand wash	منظف الايدى السائل	2016/ 8048	-11
Standard No. 4158 / 2019 liquid synthetic detergent for general purposed	المنظفات الصناعية السائلة للأغراض العامة	2019/4158	-12
Standard No. 5754 / 2006 iodine disinfectants (biocides) used in farms and its related	المطهرات والمنظفات اليودية المستخدمة فى تطهير وتنظيف المزارع و مستلزماتها	2006/5754	-13
Standard No. 5753-1 / 2006 disinfectants (biocides) with different stimulators part 1: food disinfectants (biocides) with gold stimulators	المطهرات والمنظفات ذات الحفازات المختلفة الجزء الأول: مطهرات ومنظفات ذات حفاز الذهب المستخدمة فى تطهير وتنظيف المواد الغذائية	2006/1-5753	-14
Standard No. 5753-2 / 2006 disinfectants (biocides) with different stimulators part 2: disinfectant with gold stimulators used in farms and it's related	المطهرات والمنظفات ذات الحفازات المختلفة الجزء الثانى : مطهرات ذات حفاز الذهب المستخدمة فى تطهير وتنظيف المزارع و مستلزماتها	2006/2-5753	-15
Standard No. 5753-3 / 2006 disinfectants (biocides) with different stimulators part3: disinfectants (biocides) with silver stimulators used for disinfection of solid surfaces	المطهرات والمنظفات ذات الحفازات المختلفة الجزء الثالث: مطهرات ومنظفات ذات حفاز الفضة المستخدمة فى تطهير وتنظيف الأسطح الصلبة المختلفة	2006/3-5753	-16
Standard No. 5753-4 / 2006 disinfectants (biocides) with different stimulators part 4: disinfectants (biocides) with palladium stimulators used for disinfection of ballast water, municipal solid wastes	مطهرات ومنظفات ذات الحفازات المختلفة الجزء الرابع: مطهرات ومنظفات ذات حفاز البلاديوم المستخدمة فى تطهير مياه الإتران للسفن, وتطهير القمامة و المخلفات الصلبة	2006/4-5753	-17
Standard No. 5753-5 / 2006	المطهرات والمنظفات ذات الحفازات المختلفة الجزء الخامس: مطهرات	2006/5-5753	-18

الهيئة المصرية العامة للمواصفات والجودة

disinfectants (biocides) with different stimulators part 5: disinfectants (biocides) with platinum stimulators used for disinfection of swimming POOL, shower water, and personal home tools.	ومنظفات ذات حفاز البلاتين المستخدمة في تطهير حمامات السباحة و مياه الاستحمام والادوات المنزلية والشخصية		
Standard No. 1595-1 / 2018 Rubber gloves for medical use Part : 1 single- use sterile rubber surgical gloves- specification.	القفازات المطاطية المستخدمة في الأغراض الطبية – ج ١ : القفازات المطاطية الجراحية المعقمة للاستخدام مرة واحدة - الاشتراطات	٠١ -١٥٩٥ ٢٠١٨/	-19
Standard No. 1595-2 / 2005 rubber gloves used for medical purposes part 2 single – use medical examination gloves made from rubber latex or rubber solution	القفازات المطاطية المستخدمة في الاغراض الطبية ج ٢ :قفازات الفحص الطبي للإستخدام لمرة واحدة المصنوعة من لاتكس المطاط أو محلول المطاط.	٠٢ -١٥٩٥ ٢٠٠٥/	-20
Standard No. 6930 / 2009 Respiration protective devices - Filtering half masks to protect against particles- Requirements , testing, marking	وسائل الحماية التنفسية - أفنعة مرشحة للحماية من الجزيئات (الجزيئات الميكروبية) المتطلبات -الأختبارات – العلامات	2009/6930	-21
Standard No. 7803 / 2014 surgical masks – requirements and test methods	الأقنعة الجراحية – المتطلبات وطرق الاختبار	2014/7803	-22
Standard No. 7411 / 2016 surgical drapes, gowns and clean air suits, used as medical devices for patients, clinical staff and equipment- general requirements for manufacturers, processors and products, test methods, performance requirements and performance levels	البلاطي الجراحية والجون والبدل المعلقة والمستخدم كمعدة طبية للعاملين والمرضي والمعدات- متطلبات عامة للمصنعين والمعالجين والمنتجات , طرق الاختبار - متطلبات ومستويات الاداء	2016/7411 ملزمة	-23
Standard No. 6486 / 2019 medical devices - quality management systems - requirements for regulatory purposes	المستلزمات الطبية نظم إدارة الجودة المتطلبات التنظيمية	2019/6486	-24
Standard No. 7588-1 / 2018 Clinical thermometers Part 1 : Metallic liquid-in-glass thermometers with maximum device .	الترمومترات الطبية الجزء : الأول ترمومترات زجاجية بها سائل معدنى ذات نبيطة عظمى	2018/1-7588	-25
standard no. 7588-2 / 2018 clinical thermometers – part 2 : phase change type (dot matrix) thermometers	الترمومترات الطبية الجزء الثاني ترمومترات من النوع متغير الطور ذات المصفوفة النقطية	2018/2-7588	-26

الهيئة المصرية العامة للمواصفات والجودة

Standard No. 7167 / 2011 Clinical thermometers- Performance of infra-red ear thermometers (with maximum device)	الترمومترات الطبية- أداء ترمومترات الأشعة تحت الحمراء للأذن (ذات نبيطة الحد الأقصى)	2011/7167	-27
---	---	-----------	-----